
Ä8 Wahlprogramm Bezirksversammlungswahl 2024

Antragsteller*in: Linda Heitmann (KV Hamburg-Altona)

Änderungsantrag zu A1

Nach Zeile 638 einfügen:

Immer wieder enden S-Bahnen Richtung Wedel vorzeitig in Blankenese. Wir wollen, dass diese
"Störungen im Betriebsablauf" in die Verspätungsstatistik der S-Bahn einfließen, damit diese
hier an Verbesserungen arbeiten muss.

Begründung

Es ist mehr als ärgerlich, dass man immer wieder mit der S-Bahn in Blankenese hängenbleibt und
nicht regulär weiterkommt - meist liefert die S-Bahn den Kund*innen nicht mal eine Begründung
dafür.

Da diese Ärgernisse bislang aber nicht einmal in die Verspätungsstatistik einfließen, gibt es dieses
Problem offiziell in den Statistiken gar nicht und es erzeugt keinen Handlungsdruck auf die Bahn, hier
etwas zu ändern.
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